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ニコ動で祝日に国旗掲揚企画！ 2009/09/18 09:50 

  

 閣僚認証式、国旗への敬意採点 

 合格は2人、無視で失格は11人！ 

  
  国旗に一礼は７人だけ…官房長官「あ、そうですか」 
 鳩山由紀夫首相と各閣僚の計１８人が、１６日に首相官邸で行った記者会見で、会見場に設置された国旗に一礼したのは７人

だった。礼をしたのは首相、福島瑞穂消費者・少子化担当相らで、亀井静香郵政改革・金融相、岡田克也外相ら１１人は国旗前

を素通りして登壇した。 
  
 平野博文官房長官は１７日の記者会見でこの点を問われ、「『あ、そうですか』という感覚だ。（一礼を）閣僚としての責任ある対

応をされればいい。一礼しろと閣議決定したわけではないし、申し合わせをしたわけではない」と述べた。 
  
 この質問をしてくれたのは恐らく産経の記者でしょうが、良い視点の質問です。もっとも党大会ですら日の丸掲げない、それどこ

ろか「神聖な党旗」を日章旗を切り刻んで作ったことを問題視しているような代表がいる党ですから、予想されたこととはいえ日本

人は何とも情けない政権を選んだものです。 
  

 
日章旗を全く無視して壇上に立って、真っ先に「人権救済法案やりたい」とは 

岡崎トミ子と良い勝負、どうにもならない何処かの国の大臣の誕生です。 
  

  
皇居での首相任命式、閣僚認証式にて国旗に礼をしたかどうか確認するスレより  
  
２チャンネルでこのような話題が立っているようですが、良くまとめてくれたモノだと思います。×印は論外ですが、福島みずほは

「歩きながら会釈」で△マークですが、私に言わせるとこれでも「馬鹿者！」ですよ。あと天皇陛下の御前で紫色の衣裳を着用した

ことを問題視する注釈もみられます。 
  
  
 ○ １ 平野博文（官房長官) 立ち止まって一礼  
 × ２ 管直人（国家戦略・副総理) 国旗が無きがごとく無視  
 △ ３ 福島みずほ（消費者庁) 国旗に対して歩きながら軽く会釈  
  
 × ４ 亀井静香（郵政・金融） 国旗が無きがごとく無視    
 ○ ５ 原口一博（総務） 立ち止まり一礼  
 × ６ 千葉景子（法務） 国旗が無きがごとく無視  
 × ７ 岡田克也（外務） 国旗が無きがごとく無視  
 × ８ 藤井裕久（財務） 国旗が無きがごとく無視  
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 ○ ９ 川端達夫（文部） 立ち止まって一礼  
 × 10 長妻昭（厚生） 国旗が無きがごとく無視  
 × 11 赤松宏隆（農林水産） 国旗が無きがごとく無視  
 × 12 直嶋正行（経済産業） 国旗が無きがごとく無視  
 ◎ 13 前原誠司（国土交通） 立ち止まって一礼 綺麗な一礼  
 × 14 小沢鋭仁（環境） 国旗が無きがごとく無視  
 × 15 北沢俊美（防衛） 国旗が無きがごとく無視  
 ◎ 16 中井治（国家公安） 立ち止まって一礼＆ﾌﾞﾙｰﾘﾎﾞﾝ 降壇の際も一礼  
 × 17 仙谷由人（行政刷新） 国旗が無きがごとく無視  
   
  
  
 ちょっと補足しますと、化学染料がなかった昔は、紫色を天然染料で染めるのは非常に貴重だった時代が長く続きました。貝紫

とか帝王紫とか呼称され、貴重であるが故に高貴な色、そして皇帝にしか着用を許されない「禁色紫」（きんじきむらさき）とも云わ

れました。 
  
 つまり天皇陛下の御前でこの色の服を着用するということは、見方によっては「自らが高貴」と云っているに等しく、失礼に当た

る、と考えたのでしょう。情けない漫画文字を書くような福島みずほにそこまでの教養を求めるのは無理だと思います。 
  

 
日本よ、陽はまた昇る、名画「凛として愛」からキャプチャー 

  
 それよりも私が許せないのは北沢防衛大臣です。一国の国防を預かる身分の防衛大臣が国旗に敬意を表さないで、どうやっ

て自衛隊を率いていくのでしょうか？。早速、大臣はインド洋の海上給油は無駄だ！と自衛官の前で訓示を垂れたそうですが、

現場の苦労も知らずに「大馬鹿者！」と怒鳴りたいです。 
  
 亀井静香とか藤井裕久などは自民党時代も長く、ベテランの域の大臣の筈ですが、この二人も無視というのですから、政治家

の国家観、国旗への敬意という基本中の基本が忘れられています。つまりそれほど日本人の劣化が進んでいるということです。

それはそうと亀井大臣の顔、妙に腫れていておかしくないですか、気になります。 
  
 ところで、「ねえ、知ってたあ」さんで知ったのですが、「祝日に国旗を掲揚しよう企画」やらないか？というニコニコ動画がアップ

され、一般の人に祝日に国旗掲揚を呼びかけるキャンペーンが始まっているようです。大賛成です。私は個人的信条で5月3日の

憲法記念日は掲揚せず、4月28日の主権回復記念日に揚げていますが、この運動に一人でも多くの人が参加してくれるようお願

い致します。 
  
      日本の祝日 
 1月   ・元日（1月1日） 
         ・成人の日（1月第２月曜日）  
 2月   ・建国記念の日（２月11日）  
 3月   ・春分の日（3月21日頃）  
 4月   ・昭和の日（4月29日）※2007年より施行  

 5月   ・憲法記念日（5月3日） 
         ・みどりの日（5月4日）※2007年より日にち変更 

         ・こどもの日（5月5日）  
 7月   ・海の日（7月第3月曜日）  
 9月   ・敬老の日（9月第3月曜） 
         ・秋分の日（9月23日頃）  
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タグ： 首相任命式  閣僚認証式  国旗に礼  鳩山由紀夫  平野博文官房長官  千葉景子  北沢俊美  亀井静香  福島みず

ほ  前原誠司  中井治   

 10月  ・体育の日（10月第2月曜日）  
 11月  ・文化の日（11月3日） 
         ・勤労感謝の日（11月23日）  
 12月  ・天皇誕生日（12月23日）  
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 

      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  

      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

        ●【討論！】負けるな日本！どうする日本!?[桜 H21/9/4 ] 
            1/5 2/5  3/5 4/5 5/5  

        ●【討論！】どうなる！？日本の外交・安全保障 
             1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6  
          ●【討論！】表現者スペシャル「日本解体か!?どうなるこの国の行方」 
                        [桜H21/9/18]   1/4  2/4  3/4  4/4 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(35) 

コメント(35) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/09/18 10:01Commented by thinking さん 

＞それよりも私が許せないのは北沢防衛大臣です。 
＞一国の国防を預かる身分の防衛大臣が国旗に敬意を表さないで、どうやって自衛隊を

率いていくのでしょうか？。 

 
 いやはや、坊屋三郎の「呆れたボーイズ」、いや、呆れた防衛大臣だ。 
 こりゃー駄目だ！の、いかりや長介だ。 
 国防大臣、軍事大臣が、国旗（国家）、を無視して国を守れるか！ 
 隣国の、シナや韓国や北朝鮮の軍事大臣が国旗を無視しているか、聞いてみなさい

よ！  

 

2009/09/18 10:25Commented by しばりょう さん 

国旗に対する大臣のしぐさ、さりげないところに、本心が隠れているようで、わかりやすい

ですね。 
祝日に国旗 昔は 当然だったのですが、今では、我が町で 
私の家だけです。信じられませんが。 
逆に揚げてるほうが、奇異に見られる おかしな国になってしまいました。 

 

2009/09/18 10:31Commented by さら さん 

花うさぎ様こんにちわ～さすが民主党のみなさん、そこまで国旗を足蹴にするとは…戦後

教育の結果なのでしょうか？中韓在に気をつかってるのか…国旗に忠誠をする気がない

なら、即刻大臣をやめなさい！って言いたいです。  
 

2009/09/18 10:37Commented by しばりょう さん 

それよりも私が許せないのは北沢防衛大臣です。一国の国防を預かる身分の防衛大臣

が国旗に敬意を表さないで、どうやって自衛隊を率いていくのでしょうか？。早速、大臣は

インド洋の海上給油は無駄だ！と自衛官の前で訓示を垂れたそうですが、現場の苦労も

知らずに「大馬鹿者！」と怒鳴りたいです。 

 
こいつ 罷免ですね。 
災害には、すぐ駆けつけ 熱いインド洋の給油活動 
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日頃の活動にご苦労さん位、いえないのでしょうか。 
日米安保は先行き不透明になってきています。 
だったら、自衛しかないでしょう。 
子供手当が 防衛費より多いってふざけた民主です。 
つっちーも言っていました。 
最大の国民への福祉は、国の安全だと。 
つっちー最高です。  

2009/09/18 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん こんにちは。 
 
> 国防大臣、軍事大臣が、国旗（国家）、を無視して国を守れるか！ 
 
はい、国を象徴する旗なのですから。 

 
> 隣国の、シナや韓国や北朝鮮の軍事大臣が国旗を無視しているか、聞いてみなさい

よ！ 

 
マジで聞いて欲しいですね。大臣どころか国会議員の資格無し、が多すぎます。 

 

2009/09/18 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>祝日に国旗 昔は 当然だったのですが、今では、我が町で 
>私の家だけです。信じられませんが。 
 
あら～そんな状態ですか？。 

 
>逆に揚げてるほうが、奇異に見られる おかしな国になってしまいました。 
 
困った風潮が蔓延してしまいましたね。  

 

2009/09/18 10:46Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん こんにちは。 
 
>そこまで国旗を足蹴にするとは…戦後教育の結果なのでしょうか？ 
 
本当～～～～～に、情けないです。 

 
＞中韓在に気をつかってるのか…国旗に忠誠をする気がないなら、即刻大臣をやめなさ

い！って言いたいです。 

 
御意！。何処の国の大臣か！と問いたいですね。 

 

2009/09/18 10:48Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>子供手当が 防衛費より多いってふざけた民主です。 
 
民主党はその防衛費すら削って子ども手当に充てるとほざいているのです。 

 
>つっちーも言っていました。 
>最大の国民への福祉は、国の安全だと。 
 
さすが、いいこと云いますね。彼こそ国士です(^^)。  

 

2009/09/18 14:16Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 世界初の成功 ＮＡＳＡも称賛 

 
 １８日早朝、国際宇宙ステーション（ＩＳＳ）への無人物資補給機「ＨＴＶ」がＩＳＳのロボット

アームによって捕まえられると、宇宙航空研究開発機構（ＪＡＸＡ）筑波宇宙センターの管

制室で息を詰めて見守っていた管制員らは拍手と歓声、ガッツポーズなどで喜びを爆発

させた。 
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 「ロボットアームを使っての結合は世界の宇宙開発に新しい道を切りひらく。（ＨＴＶは）７

機を打ち上げるが、今回だけでも非常に多くのことを学んだ。この積み重ねは（独自の）

有人飛行にもつながる」 

 
 約９時間半にわたり、筑波で管制チームを率いたＪＡＸＡの山中浩二・フライトディレクタ

ー（４１）は高揚した表情で成功の意義を強調した。 

http://sankei.jp.msn.com/science/science/090918/scn0909180949001-n
1.htm  

2009/09/18 14:29Commented by maaz さん 

テレビで見ていて、どちらかというとハトポッポの天皇陛下に対する頭の下げ方の足りな

さの方が気になりましたが。 
バカ閣僚どもはともかく、民主党と雖もまともな人はまともなので、そういう方は評価した

いと思います。近々、民主が分裂する日のために。 
土屋都議のような方もおられますし。なにやら除名の動きがあるらしいですが。 

 
それはそうと、国旗掲揚！してないんですか？（長島さん口調で） 
昔は、祝日を旗日と呼んでいましたが、いつ頃からやらなくなったんでしょうかね？まあ、

マンションとかに住む人が増えてるというのもあるかもですが。近所のマンションのベラン

ダに○○学会の旗を掲げている人がいるので、対抗して日の丸掲げています（笑） 

 
10月17日から秋の例大祭ですから「靖国神社に正式な参拝をするOFF」などはいかが

でしょう。例大祭でなくても、いつでもいいんですが。というか、何でもない日の方が静かで

お勧めです。 

 
首相や閣僚に参拝を求める方が多いですが、ご自身で正式な参拝をされる方は少ない

のではないでしょうか？神主さんのお導きで拝殿に上がって参拝するのも、清清しくてよ

いものですよ。 

 
靖国神社もご遺族の方々が年々減少しており、運営が大変になりつつあるのも事実で

す。靖国神社を支える意味でも、定期的に正式参拝する人が増えたらいいなと思います。

 

2009/09/18 14:49Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース 世界初の成功 ＮＡＳＡも称賛 
> 
> １８日早朝、国際宇宙ステーション（ＩＳＳ）への無人物資補給機「ＨＴＶ」がＩＳＳのロボッ

トアームによって捕まえられると、宇宙航空研究開発機構（ＪＡＸＡ）筑波宇宙センターの管

制室で息を詰めて見守っていた管制員らは拍手と歓声、ガッツポーズなどで喜びを爆発

させた。 

> 
> 「ロボットアームを使っての結合は世界の宇宙開発に新しい道を切りひらく。（ＨＴＶは）

７機を打ち上げるが、今回だけでも非常に多くのことを学んだ。この積み重ねは（独自の）

有人飛行にもつながる」 

 
これって 良いニュースですね。 
日本はこういう先端技術を どんどん発展させて 自国のロケットはもちろん 非軍事用と

して海外へ輸出できるような方向へもっといってほしいですね。 
ばら撒きだけでで、産業を育てないと、未来はないですね。 
民主にそう言う発想がないのが、不思議です。 
ばら撒きだけで、その内 資金枯渇しますのに、消費税も上げない 
経済対策もなし、信じられない党ですね。  

 

2009/09/18 14:58Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様こんにちわ。 
民主党のマニフェストに、外国人参政権付与と、教員免許更新制度廃止と、人権擁護。。

の売国法案3点 入っていましたでしょうか。 
それと 通常国会は 来年春で、 参議院選挙が 来年7月で よろしいでしょうか。 
参議院選挙で この反日3点セット、民意を問わず、成立させるともりなのでしょうか。  

 

2009/09/18 15:04Commented by 花うさぎ さん 
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To maazさん こんにちは。 
 
>近々、民主が分裂する日のために。 
 

外国人参政権で分裂すると見ているのですが、甘いですかね？。 

 
>なにやら除名の動きがあるらしいですが。 
 
はい、やり方が汚いのです。いつ、どこで、誰と協議等々を一切知らせないで密室で協議

とか？。いかにも左翼ですね。 

 
>それはそうと、国旗掲揚！してないんですか？（長島さん口調で） 
 
えっ、私はしてますよ(^^；。 
 
>○○学会の旗を掲げている人がいるので、対抗して日の丸掲げています（笑） 
 
へえ～、そういう人もいるんですね。 

 
>というか、何でもない日の方が静かでお勧めです。 
 
はい、私も今年は既に六回ほど参拝してますが、普通の静かな靖國神社が好きですね。 

 
>神主さんのお導きで拝殿に上がって参拝するのも、清清しくてよいものですよ。 
 
これは毎年8月15日と決めているのです。 
 
>定期的に正式参拝する人が増えたらいいなと思います。 
 
はやく本来の国家護持にしたいものです。  

 

2009/09/18 15:07

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>外国人参政権付与と、教員免許更新制度廃止と、人権擁護。。の売国法案

3点 入っていましたでしょうか。 
 
外国人参政権はなし、後の二つは一応入ってますよ。 

 
>それと 通常国会は 来年春で、 参議院選挙が 来年7月で よろしいでしょうか。 
 
通常国会は普通は年明けから、選挙はその通りです。 

 
>参議院選挙で この反日3点セット、民意を問わず、成立させるともりなのでしょうか。 
 
いや、選挙で民意を問えば嬉しいのですが、その前にやるような気がして。選挙の時はも

う遅いとか？。 

 

2009/09/18 15:22

Commented by しばりょう さん 

そうですか。 
外交人参政権付与は、国民運動以外阻止できないと言うことですね。 
つっちーがもっと、マスコミ全面に出てきて 訴えてほしいですね。  

 

2009/09/18 15:23Commented by しばりょう さん 

To sibaryou55さん  
訂正します。 
>そうですか。 
>外国人参政権付与は、国民運動以外阻止できないと言うことですね。 
>つっちーがもっと、マスコミ全面に出てきて 訴えてほしいですね。 
もう民主には未練ないでしょう。日本のために、頑張ってほしいですね。 

 

2009/09/18 15:54Commented by tom-h さん 

日本人であるにも関わらず、国旗に礼をしないなんて。 
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ただ、僕の記憶違いかもしれませんが（その場合は即座に誰か訂正下さい）、

あまり自民党の閣僚達もやってなかった記憶があるのですが･･･?  

2009/09/18 16:59

Commented by しばりょう さん 

冗談かと思っていましたが、確かに 官邸HPから、日の丸が消えていました

ね。えげつないですね。反日政党まるだし、国旗見て、国歌きくと 反吐がでる

そうな。 
そこまでやって委員会です。 

 

2009/09/18 17:10Commented by maaz さん 

＞>なにやら除名の動きがあるらしいですが。 
 
＞はい、やり方が汚いのです。いつ、どこで、誰と協議等々を一切知らせな＞いで密室で

協議とか？。いかにも左翼ですね。 

 
まったくです。 

 
そういやハトポッポは「日本人も外国人に参政権を与える度量を持て」とか偉そうなこと言

っていましたが、民主党は党の問題を指摘する党員を許容する「度量」がないんですね。 

 

2009/09/18 17:21Commented by tom-h さん 

話題と関係ありませんが、私久しぶりにブログを更新させていただきました。駄文ですが

よろしければお読みいただければ･･･と。   

2009/09/18 17:49Commented by 真実ゆう子 さん 

千葉景子なんて旧社会党の北のスパイ。 
一週間パンツ変えなくても平気っぽいチョンババアでしょ。 
アメリカ様が、何かしかけて失脚させてくれる事を楽しみにしましょう。  

 

2009/09/18 17:52Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>もう民主には未練ないでしょう。日本のために、頑張ってほしいですね。 
 
もともと自民も民主もない、国益だと云っていた人ですからね。 

 

2009/09/18 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>あまり自民党の閣僚達もやってなかった記憶があるのですが･･･? 
 
自民党にも民主に近いのが多かったですからね。でもいわゆる保守の人はちゃんとして

ましたよ(^^)。  

 

2009/09/18 17:55Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>反日政党まるだし、国旗見て、国歌きくと 反吐がでるそうな。 
 
今度はこっちが徹底的に叩く番ですよ、遠慮なくやりましょう。  

 

2009/09/18 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>民主党は党の問題を指摘する党員を許容する「度量」がないんですね。 
 
基本的には全体主義ですよ。党首選挙でも候補を立てさせなかったし、異論を封じ込め

るのは体質です。  

 

2009/09/18 17:57Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>読みいただければ･･･と。 
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拝見します(^^)。 2009/09/18 17:59

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんばんは。 
 
>千葉景子なんて旧社会党の北のスパイ。 

 
ほとんどそれに近い存在でしょう。 

 
>一週間パンツ変えなくても平気っぽいチョンババアでしょ。 
 
がははははは。 

 
>アメリカ様が、何かしかけて失脚させてくれる事を楽しみにしましょう。 
 
いよいよとなったらやるでしょう、楽しみです(^^)。 

 

2009/09/18 18:14Commented by コードネームは6-4-3 さん 

国旗に敬意を払えない人物を国務大臣と呼べません。 
畏くも御名御璽を戴くのに…国会議員としても不適格です。 

 
tom-h様＞ 
 
長谷川は、「民主党支持者として～」と過去にも発言がありますね。 
本来は違法ですが、「とくダネ！」の偏向振りはYouTubeに上げております。 
宜しければ（該当の放送とは違うかも知れませんが） 

ttp://www.youtube.com/user/643FreeNippon 

 

2009/09/18 18:50Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 
>>反日政党まるだし、国旗見て、国歌きくと 反吐がでるそうな。 
> 
>今度はこっちが徹底的に叩く番ですよ、遠慮なくやりましょう。 
 
本日文春によりますと、 
検察もいよいよ本気モード。小沢対検察 見ものです。 
口封じに死者が出ないこと願っています。が 徹底的に悪を暴いて欲しいものです。 

 

2009/09/18 19:59Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>畏くも御名御璽を戴くのに…国会議員としても不適格です。 
 
その通り！ です(^^)。 

 

2009/09/18 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>検察もいよいよ本気モード。小沢対検察 見ものです。 
 
おっ、期待してます(^^)。 
 
>口封じに死者が出ないこと願っています。が 徹底的に悪を暴いて欲しいものです。 
 
小沢・鳩山絡みで実に色々ありましたね。  

 

2009/09/19 09:04Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさん お早うございます。 
久しぶりにコメントいたします。 
一週間ほど前でしたが、名古屋市の河村市長が市議会で「南京大虐殺」について「30万

人はおかしい？住民の人口それほどないやから」とコメントしていたニュースを見ました
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が、実は名古屋は南京市と友好都市としていることで南京市から何らかの意思表示があ

るのではとの内容でした。 
「南京大虐殺」についてはその数字についても多数の説があり、また存在そのもを否定す

る説もあり、本当のところは不明ではと思います。 
私自身は「南京大虐殺」そのものを信じてはおりませんが、アナウンス効果が大きいと嘘

でも本当になってしまうのが怖いことだと思います。 
日本人として過去を冷静に見つめて、何が正しくて何が正しくないのかを判断し、人の意

見に左右されず自分自身の考えで意思表示することだと考えています。少なくとも「自虐

史」を捨て、少しでも誇りの持てる国を作って行くことが現代に生きる我々が命を賭けて国

を守った先人に報いる道だと思っています。  

2009/09/19 11:12

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん こんにちは。 
 
>本当のところは不明ではと思います。 

 
私は「そんなものなかった」とおもいます。当事者である蒋介石も毛沢東も問題にしなかっ

たこと、数百人という国際報道陣が見守る中、虐殺があったと報道したことは皆無である

こと、等々、秦教授の中間説もいい加減だと思っています。民間人を虐殺したのは国民党

軍兵士です。 

 
当時の帝国陸軍は皇軍、兵隊さんは皇軍兵士ですよ、日本軍の規律の厳しさは世界が

賞賛していたではないですか。我々くらいは日本のために戦ってくれた兵隊さんを信じた

いとおもいます。 

 
>少なくとも「自虐史」を捨て、少しでも誇りの持てる国を作って行くことが現代に生きる

我々が命を賭けて国を守った先人に報いる道だと思っています。 

 
正にその通り。毎回エントリーでリンクしている「凛として愛」、是非多くの人に見て欲しい

です。これが真実です。 

 

2009/09/19 11:14

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To maazさん  
> 

>>民主党は党の問題を指摘する党員を許容する「度量」がないんですね。 
> 
>基本的には全体主義ですよ。党首選挙でも候補を立てさせなかったし、異論を封じ込め

るのは体質です。 

 
こんな意見もあります。 
土屋氏除名の前に下記2名の除名を！ 
 
どう誤魔化そうと詫びようと鳩山政治献金虚偽記載問題は新政権全体の威信を揺るがす

大問題である。 
鳩山氏は首相を辞任して、司直に身を委ねるべきである。 
民主党は、鳩山、小澤両名を除名し、潔く下野すべきである。 
党代表が二代続けて政治資金問題を起こすのは、民主党自体にも問題がある。  

 

2009/09/19 12:02

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>党代表が二代続けて政治資金問題を起こすのは、民主党自体にも問題が

ある。 

 
政党人として、また「人間としての良識」があるならそうすべきですね。あるなら、ですが

(^^；。 
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